
Que personne ne s’inquiète 
 
« Croyant de toujours ou d’à peine hier ; 
croyant sur la pointe des pieds 
ou faisant partie de ceux qui demeurent dehors, 
parfois longtemps… 
 
Que personne ne s’inquiète : 
la maison du Christ est spacieuse ! 
 
Il n’y pas d’itinéraire érudit, 
pas de parcours marqué d’embûche et d’épreuve 
pour venir et revenir vers une telle demeure. 
 
Tel est le bonheur de la foi : 
il n’y a pas de condition pour « rentrer » 
vers le Christ et ses amis 
ou plutôt pour le laisser prendre notre chemin… » 
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